Схема системы дымохода

   Дымоходы монтируются в имеющиеся кирпичные или бетонные дымоходы с целью защиты их от быстрого разрушения под влиянием жары и агрессивного конденсата. Трубы легко собираются из линейных сегментов длиной в 1.0, 0.5, 0.3м, и соединяются между собой заклёпками из нержавеющей стали. Вкладыши в дымоходы изготовляются из нержавеющей стали, устойчивой к кислоте(1.4404 EN 10088) в состав которой входит хром, никель и молибден. Толщина используемой стали 0.5-0.6мм. Снаружи мы используем оцинкованную сталь, нержавеющая сталь (полированная или матовая) или ранила любого цвета, для изоляции - Rockwool industrial Wool.
Температура точки росы водяных паров, находящихся в продуктах горения, различна для топлива различных видов. Температура  горения зависит от количества CO2 в выбрасываемых газах. Температура выбрасываемых газов не должна быть ниже 56С, иначе при более низкой температуры влажность продуктов горения конденсируется на кирпичных стенках дымохода. При таком воздействии конденсат впитывается в стенки дымохода, после чего дымоход отсыревает и разрушается, мы рекомендуем использовать металлическую ставку для продления сроков эксплуатации кирпичной кладки. Если размеры кирпичной стенки не позволяют вставить металлический овал, наше предприятие может изготовить  двустенный дымоход с изоляцией
Дымоходы должны соответствовать следующим требованиям:

- дымовые каналы должны обеспечивать полный отвод продуктов сгорания в атмосферу 

- для каждой печи и каждого отопительного агрегата следует предусматривать, как правило, отдельную дымовую трубу 

- площадь сечения дымовой трубы должна быть не менее площади дымоотводящего патрубка

теплогенерирующего аппарата 

- металлические трубы должны быть изготовлены из специально легированной, высококачественной стали с повышенной коррозионной стойкостью, толщиной стенок не менее 0,5 мм 

- дымовые каналы должны иметь не более трех поворотов, радиус закругления которых должен быть не менее диаметра трубы 

- высоту дымовых труб по всей длине следует принимать не менее 5м .Такая высота обеспечивает необходимое разрешение и создает тягу.
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Chart of the chimney system

   Chimneys are installed into the existing brick or concrete smoke ducts to protect them from quick destruction by heat and aggressive condensate. The pipes are easily assembled of 1.0, 0.5, 0.3m long line segments and connected with each other with stainless steel clinches. The chimney fillers are made from 0.5-0.6mm 1.4404 EN 10088 acid-proof stainless steel which contains chrome, nickel and molybdenum. From the outside we use galvanized steel, stainless steel (polished or matt) or rannila of any color. We use Rockwool industrial Wool as the insulation material.

The dewpoint temperature of water vapors contained in the combustion products is different for the various types of fuel. The burning temperature depends on the concentration of CO2 in the exhausted gases. The temperature of the exhausted gases should not be lower than 56С. If the temperature is lower, combustion products’ humidity is devaporated on the brick walls of the chimney. Condensate would sink into the walls of the chimney which causes its dampening and destruction. We recommend using metallic panel to extend the service life of the brick wall. If metallic panel does not fit the brick wall, our company can produce insulated double-wall chimney.
Chimneys should meet the following requirements:
- the smoke ducts shall provide proper exhaust of combustion products into the atmosphere;

- a separate chimney shall be installed for a separate oven or a heating plant;

- the cross section area of the chimney should be not less than the area of the fume collecting hose of the heat producing plant;

- metal pipes should be made from special, high-hardness, high-quality steel with the improved corrosion resistance coating. The thickness of the walls should be not less than 0,5mm;

- chimneys should have not more than three bends. The bent radius should not be less than pipe’s diameter; 

- the height of chimneys should be not less than 5m. Such a height provides the required capacity and draft.

